



Sœurs Saint Joseph de Cluny
Province France-Suisse-St Pierre et Miquelon
25 rue Méchain
75014 Paris

Paris, le 01/09/2020

Objet : Information sur année de prière pour soutenir la cause de canonisation d'Anne-Marie Javouhey.

Monseigneur,

Notre Congrégation Saint Joseph de Cluny a décidé de s'engager dans une année (du 15 août 2020 au 15 juillet 2021) de prière plus intense pour soutenir la demande de canonisation de notre fondatrice Anne-Marie Javouhey déposée par notre postulatrice à Rome.

L'initiative est laissée à chacun de voir comment soutenir et amplifier cette demande. Il est possible que vous en ayez écho par le biais de sœurs, d'Associés ou d'autres partenaires en lien avec nous... Des initiatives fleuriront peut-être dans votre diocèse, c'est pourquoi je me permets de vous envoyer cette information... J'espère que vous y ferez bon accueil et reste à votre disposition si vous souhaitez plus d'information à ce sujet.

Anne-Marie Javouhey est reconnue bienheureuse depuis le 15 octobre 1951.

Son audace à traverser les mers pour rejoindre les plus abandonnés, sa soif de faire en tout et partout la Volonté de Dieu, son engagement en faveur de la libération des esclaves, son désir de mettre l'homme debout dans toutes ses dimensions, son ardeur à répandre l'Évangile sur tous les continents, son attachement à l'Église... toute sa vie nous semble pertinente pour aujourd'hui et en fait un visage tout-à-fait actuel. Elle a tant de choses à dire à notre temps !

Nous vous remercions d'avance de pouvoir compter sur votre soutien dans cette démarche pour donner une nouvelle figure de sainteté à l'Église universelle.

Avec l'assurance de notre prière et de notre dévouement pour la plus grande gloire de Dieu.

Fraternellement

Sœur Marie-Pierre LALLEMANT
Supérieure provinciale
de France/Suisse/Saint Pierre et Miquelon